

JAL、テゲバジャーロ宮崎とトップスポンサー契約を締結

JALは、宮崎県をホームタウンとするプロサッカーチーム「テゲバジャーロ宮崎」と、トップスポンサー契約を締結しました。

テゲバジャーロ宮崎は、チームが牛のように勇猛果敢に突進し、鳥のように空高く羽ばたくという願いを込め、宮崎弁の「てげ」（すごい）にスペイン語の牛（Vaca: パカ）と鳥（Pajaro: パジャーロ）を組み合わせで生まれました。2020年にJリーグ入りが決定し、以来、サッカーを通じて宮崎を元気にしたいという思いから、宮崎のソウルフード「宮崎牛」や「チキン南蛮」のように宮崎の方たちに愛され、身近で欠かせない存在を目指しています。

JALは、サッカーを通じて宮崎を元気にしたい、世に良い影響を与えることのできるチームでありたいというテゲバジャーロ宮崎の理念に共鳴し、今回のトップスポンサー契約の締結に至りました。宮崎の方たちにとって身近で欠かせない存在となるよう、共に目指してまいります。



今後、テゲバジャーロ宮崎のホーム試合会場において、JALブースの設置や試合前のJALイベントの開催などを予定しております。

JALは、これからも地域社会に寄り添い、ともに考え行動し、人と社会と世界をつなぐことにより地域に貢献してまいります。

以上